

Reloj FOSSIL ES3003

modelo terrible Lo compré para mi esposa por d.b. un par de años atrás. Los problemas comenzaron al cabo de un mes. El minutero ha bajado. Al mismo tiempo, el reloj no late, no se cae. Solo aplaude y pasa el rato. De acuerdo, llegaron a la garantía, dicen que no era un caso de garantía, bueno, por 50 rublos se reparó la flecha. Mierda en principio. Pasa un año, el reloj se rompe. Ya no hay garantía. Vamos al taller: más de dos mil rublos. Bien. Después de eso, el reloj corre por un par de meses más y luego vuelve a levantarse. El taller dice que las reparaciones volverán a costar más de dos. Sí, pues !! Ahora está en un cajón durante un año. Debería ser desechado. Y esto es tanta calidad por 150 euros? Al mismo tiempo, la esposa ni siquiera los usaba todos los días, sino que los usaba un par de veces a la semana. En general, no compre relojes producidos por tiendas de ropa. Mejor toma Casio. Dos veces más barato y el cerebro no se dispara.